



22.12.2011

ASC mit makelloser Bilanz der Favorit

Heute Endrunde um den Hyundai-Cup

gn Nordhorn. Ohne den Sieger aus dem Vorjahr findet heute die Endrunde des Hallenfußballturniers von Olympia Uelsen um den Hyundai-Cup des Autohauses Wolbert statt. Bei der Finalrunde des Turniers, das vom Förderverein Uelser Fußballfreunde in der Sporthalle in Wilsum ausgerichtet wird, kann Grenzland Laarwald seinen Titel nicht verteidigen, da der Kreisligist in der Vorrunde sang- und klanglos ausgeschieden ist.

Ab 19 Uhr streiten acht Mannschaften in zwei Vierer-Gruppen um den Einzug ins Finale, das gegen 22.45 Uhr angepfiffen werden soll. In der Gruppe A muss sich Bezirksligist Borussia Neuenhaus mit den Kreisligisten Union Emlichheim und Olympia Uelsen sowie der A-Jugend-Auswahl auseinandersetzen. Die Gruppe B wird vom ASC Grün-Weiß 49 und damit ebenfalls von einem Bezirksligisten angeführt. Die All Stars Nordhorn, der SV Hoogstede und der TSV Georgsdorf komplettieren hier das Feld. Der ASC konnte sich in die Favoritenrolle spielen, waren die Grün-Weißen doch das einzige Team, das alle seine Vorrundenspiele gewann.

Dem Turniersieger winken neben dem Hyundai-Cup und 300 Euro Siebprämie auch die ersten Punkte für das Hallenmasters. Neben Pokalen und Geldpreisen für die Erstplatzierten erhält auch der erfolgreichste Torschütze eine Anerkennung. Hier liegt bislang Andre Kerperin (Emlichheim) mit sieben Toren vorn.